

Bremen– Nord fit machen! Teil III



Im Rahmen unserer „Projektgruppe Digitalisierung“, an der auch Expertinnen und Experten außerhalb der Partei mitgewirkt haben, sind weitere Positionspapire der CDU Bremen-Nord entstanden. In einem Pressegespräch stellten jetzt Rainer Bensch, Bettina

Hornhues und Hans-Gerd Thormeier "Bremen-Nord fit machen - durch ‚Smart Mobility‘ bessere Anbindungen, mehr Komfort und Nachhaltigkeit!" als Mitmachprogramm der Presse vor. Unsere drei Positionspapire zu Bremen-Nord, zur Digitalisierung und zur Mobilität finden Sie natürlich auch auf unserer Webseite www.bremennordfitmachen.de zum Nachlesen.



Verkehr

Die Vegesacker CDU setzt sich für Verkehrssicherheit ein. Auf Vorschlag der CDU hat der Verkehrsausschuss einstimmig beschlossen, in der Hammersbecker Straße auf Höhe des Netto-Markts eine Bedarfsampel zu installieren. Grund hierfür war u.a. ein schwerer Verkehrsunfall mit einer jungen Frau. Die Anzahl der Tempo 30- Zonen wird sich erhöhen, insbesondere vor KiTa's, Schulen und Pflegeeinrichtungen. Die CDU-Beiräte Torsten Bullmahn und Andreas Kruse sprechen sich für eine tageszeitliche Einschränkung dieser Verkehrsmaßnahme aus.



Wie an vielen Stellen in Bremen-Nord gilt neuerdings auch in der Löhstrasse/Ecke Hammersbeckerstr. das Streckengebot „30“

Personalien

Vegesack: Positionen von Frenzel neu besetzt

„Der Parteausstieg von Greta Frenzel war für uns nicht ganz überraschend, jedoch der Ablauf war unglücklich und enttäuschend" sagt Torsten Bullmahn. Wir sind froh, dass die Welle danach glatter war, als wir dachten. Der neu gewählte stellv. Fraktionsprecher ist Klaus Bless. Torsten Bullmahn ist zum Sprecher des Bauausschuss gewählt worden. Die Ausschüsse Controlling und Umwelt werden von Hans Riskalla und Klaus Bless neu besetzt.

Burglesum: Die Beiratsfraktion Burglesum kann sich über ein zusätzliches Mitglied freuen. Ramazan Serien ist vor Weihnachten aus der SPD ausgetreten und der CDU beigetreten. Die CDU Fraktion stellt nun bis zum Ende der Legislatur die größte Fraktion mit 6 Mitgliedern dar.

Pokerrunde

Beim Pokern kommt es auf das Pokerface und Glück an. Unser Gewinner Richard Willich durfte sich über einen Pokal und einen Gutschein von Otto und Sohn freuen. Dieses hat er sich in



sechs Stunden Turnier auch wirklich erkämpft und gezeigt, dass er Durchhaltevermögen und Geduld hat. Zudem hat es, wie immer, richtig Spaß gemacht, da anschließend noch allerhand Gesellschaftsspiele gespielt wurden und der Abend in gemütlicher Runde seinen Ausklang fand. Insofern freuen wir uns auf den nächsten Spieleabend.

Bremen-Nord im Mittelpunkt

NikoLaubaktion im Blindengarten

Alle Jahre wieder... trifft sich die CDU-Burglesum zu ihrer NikoLaub-Aktion um den Blindengarten Bremen auf den Wegen laubfrei und den Garten winterfest zu machen. Jung und Alt hatten wieder viel Freude daran dieses Bremen-Norder Kleinod tatkräftig zu unterstützen.



Endlich: Spatenstich zum Wesertunnel



Ein wichtiger Schritt auf dem Weg zur dringend benötigten Fertigstellung der A281 war im Januar der Spatenstich zur Weserquerung durch den Parlamentarischen Staatssekretär Enak Ferlemann MdB, an der wir mit vielen Bremen-Nordern teilnahmen.

CDU Bremen-Nord besucht das Klinikum Bremen-Nord

Weiter so, Klinikum Bremen-Nord. Wenn 947 Beschäftigte unter schwierigen Rahmenbedingungen Tag und Nacht wertvolle Arbeit für unsere Gesundheit leisten, dann können wir nach unserer 3-stündigen Visite nur „Danke“ sagen. Somit ist das Klinikum Nord, das als einziges Krankenhaus Bremens eine Versorgung von der Geburt bis ins hohe Alter anbietet, für die Zukunft gut aufgestellt! Während eines Rundgangs informierte Chefarzt Dr. Wösten über die Verbesserungen der Abläufe bei der Notfallaufnahme. Durch die Etablierung der Stroke-Unit sowie der Gründung einer Neurologie unter Leitung von Chefarzt Dr. von Mering, hat sich das nordbremische Krankenhaus fast zum Maximalversorger der Region entwickelt. Gespräche über die stark nachgefragte Geburtshilfe, über die Innere Medizin, der Geriatrischen Rehabilitation sowie über die Psychiatrie rundeten unsere Gesprächsrunde ab. Der CDU-Kreisverband Bremen-Nord war mit Rainer Bensch, Bettina Hornhues, Lisa Petermann, Helga Lürßen, Ulrike Baltrusch-Rampf, Hans-Gerd Thormeier, Jörg Kastendiek, Holger Jahn und Heinz Bloedorn zu Besuch.



Wahlprogramm für die Bürgerschaftswahl vorgestellt

Wir senden als CDU-Bremen eine klare Botschaft aus: Unser Bremen kann mehr! Dieses Programm ist unser Versprechen an die Bürgerinnen und Bürger, was wir ab Juni 2019 verändern wollen und werden, wenn sie uns eine Mehrheit dafür geben. Wir wollen nach dem 26. Mai 2019 die Regierung stellen und Carsten Meyer-Heder soll Präsident des Senats werden. Unser Wahlprogramm finden Sie auf unserer Homepage (Sie können einfach den QR-Code scannen) oder als gedruckte Einzelexemplare in der Geschäftsstelle.



**#UNSERBREMEN
KANNMehr**

Wahlprogramm 2019 für CDU Bremen
© 2019

www.cdu-bremen.de

Termine

Veranstaltungen

Februar
2019

4. Februar

18.00 Uhr Neujahrsempfang der CDU Bremen, Ehrengast ist der Vorsitzender CDU/CSU Bundestagsfraktion, Ralph Brinkhaus MdB, Swisshotel, Hillmannplatz 20



7. Februar

CDU Ortsverband Farge-Rekum
Bürgerstammtisch
am 07.02.2019, 20:00 Uhr
Gaststätte Zum grünen Jäger
Farger Str. 100, 28777 Bremen

6. Februar

9.45 Uhr Ortsverband Farge-Rekum Besichtigung Kraftwerk Farge, Berner Fährweg, 28777 Bremen
Einladung, umseitig



9. Februar

Boßeln des Kreisverbandes,
Anmeldung war erforderlich



20. Februar

18.00 Uhr: Angrillen mit unserem Spitzenkandidaten Carsten Meyer-Heder bei der SG-Marßel, Einladung umseitig.
Um Anmeldung wird gebeten!



Jahreshauptversammlungen

Burglesum: 06. Feb 19, 19.00 Uhr
Vegesack: 20. Feb 19, 19.00 Uhr
Junge Union: 24. Feb 19, 16.00 Uhr
Blumenthal: 27. Feb 19, 19.30 Uhr



www.cdu-bremen-nord.de

Georg-Gleistein-Straße 51
28757 Bremen

T: 0 421-66 13 17

WhatsApp: 0 151 51 55 33 00

Beiratssitzungen

11. Februar

19.00 Uhr Blumenthal, Schule Eggstedter Straße

26. Februar

19.00 Uhr Burglesum, Ortsamt Burglesum, Oberreihe 2, 28717 Bremen

21. Februar

18.30 Uhr Vegesack, Stadthaus/ Ortsamt
Gerhardt-Rohlfs-Str. 62
Änderungen entnehmen Sie bitte der Tagespresse

MITTWOCHSKREIS

Mittwochs
von 10-12 Uhr
in der CDU-Geschäftsstelle



Am Mittwoch den 6.02.2019 um 10:00 Uhr wird in unserem Mittwochsgesprächskreis **Elisabeth Motschmann MdB** unser Gast sein. Wir freuen uns auf ein interessanten Vormittag mit Themen aus dem Bundestag.



CDU Burglesum grillt an - mit Carsten Meyer-Heder.

Und nach der Bratwurst?

Treten Sie an - beim Tischtennis können Sie gegen
unseren Spitzenkandidaten aufschlagen.

Bratwurst und ein Getränk frei

Um Anmeldung in der Geschäftsstelle wird gebeten!

**20. Februar 2019 um 18:00
Uhr bei der SG Marßel,
Stader Landstraße 100**



Das Kraftwerk in Farge, über die Ortsgrenzen hinweg weithin sichtbar

Diesen, seit Jahrzehnten bestehenden Standort der Stromerzeugung in Farge, wollen wir mit Ihnen besuchen. Als CDU Ortsverband Farge-Rekum laden wir alle Interessierten herzlich zur Teilnahme an dieser, bestimmt sehr aufschlussreichen Besichtigung ein.

Mittwoch 06.02.2019 um 09:45 Uhr, (Dauer ca. 2,5 Stunden)

Treffpunkt:  Sammelplatz (Berner Fährweg, 28777 Bremen).

Anfahrt: selbständig, ÖPNV: Haltestellen, Fähre Farge od. Betonstraße

Anmeldung: bis 04.02.2019 bei Holger Jahn, Tel.: 0421 689091 oder
bei Bernd Güldenpfennig, Tel.: 0421 681149

Kosten der Besichtigung: keine

wichtiger Hinweis: rutschsicheres Schuhwerk ist erforderlich.

